

2024-06-26

## No basta, plazo para cambiar barandales

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://sanluishoy.com.mx/ciudad/no-basta-plazo-para-cambiar-barandales/10689/>

Ana Paula Vázquez[San Luis Hoy]

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Juan Manuel Pérez Herrera, señaló que el plazo de cinco días dado por la Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) para que los establecimientos cambien las protecciones de vidrio resulta insuficiente. "Se puede proteger de forma muy segura, solo que es diferente para cada establecimiento. Se podría hacer provisionalmente, de tal forma que aprovechen lo que tiene y refuercen donde sea necesario, para así cumplir en el corto plazo y posteriormente hacer un cambio a largo plazo que garantice la seguridad estructural de esos elementos y así evitar tragedias", destacó el líder empresarial. Además, enfatizó que la intención no es prohibir la instalación de paneles de vidrio, sino asegurar que cumplan con todas las normativas pertinentes. "Protección Civil debe evaluar cada caso de manera individual, no limitarse a emitir opiniones, sino buscar soluciones viables que eviten pérdidas humanas. No se trata únicamente de prohibir y reemplazar, sino de ser conscientes de las variadas operaciones de los establecimientos", añadió. Aparte, Mauricio Ordaz Flores, titular de la CEPC, informó que se han llevado a cabo inspecciones en diversas plazas comerciales y que ningún centro está exento de esas revisiones y, de ser necesario, de las sanciones correspondientes. "Recientemente hemos aplicado sanciones a 'The Park' por un elevador en mal estado, y a Plaza San Luis por cristales rotos en la entrada principal. Estamos revisando minuciosamente", dijo.

María Elena Cruz[San Luis Hoy]

Por falta de avance en el Congreso de la Unión, se declaró la ... Leer más... acerca de Por caducidad, buscan reducir rezago legislativo

Aldo Fernández[San Luis Hoy]

El 2 de junio, el PAN y el PRI en San Luis Potosí tuvieron los ... Leer más... acerca de Muestra estudiodebacle del PRIy del PAN

Martín Rodríguez[San Luis Hoy]

El presidente local de la Confederación Patronal de la República ... Leer más... acerca de Pide Coparmex aclarar dudas de nuevo cobro

María Elena Cruz[San Luis Hoy]

Por tercera ocasión se volverá a aplazar la entrada en vigor del ... Leer más... acerca de Aplazarán otra vez el "impuesto verde"

Ana Paula Vázquez[San Luis Hoy]

La Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo ... Leer más... acerca de Llama Canaco a acatar normas de seguridad

Andrés Sigler[San Luis Hoy]

Las calles abiertas del barrio de San Miguelito se encuentran ... Leer más... acerca de No avanza obra en las calles de San Miguelito

Martín Rodríguez[San Luis Hoy]

El estudio del Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO) ... Leer más... acerca de "Aplica CEA cobros exagerados por agua"

Leonel Mora[San Luis Hoy]

Francisco Javier Salazar Soni, titular de Policía Vial y Movilidad del ... Leer más... acerca de "Es necesario fortalecerla cultura vial en SLP"

Ana Paula Vázquez[San Luis Hoy]

Tras las recientes lluvias asociadas al paso del Huracán Alberto, ... Leer más... acerca de Recuperan su verdor los jardines del C.H

Ana Paula Vázquez[San Luis Hoy]

El embajador de Palestina en México, Mohamed Saadat, estará ... Leer más... acerca de Alistan una jornada informativa pro-Palestina